

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

SELBSTSTÄNDIGE SCHULE

06.12.2010

„Die FDP-Fraktion unterstützt die Kultusministerin, Dorothea Henzler, bei ihren inhaltlichen Bemühungen zur Selbstständigen Schule, in dem sie für eine kontinuierliche Verbesserung der Rahmenbedingungen sorgt“, so Mario Döweling, schulpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Weiter erklärte Döweling:

„So wurden in allen Haushalten seit der Regierungsübernahme in jedem Haushalt Jahr zusätzliche Lehrerstellen geschaffen, um die Klassen zu verkleinern und die Unterrichtsabdeckung zu verbessern.

Die Realisierung der Selbstständigen Schule ist ein zentrales Schwerpunktthema der hessischen Regierungskoalition. Die Landesregierung erarbeitet derzeit ein Konzept zur Selbstständigen Schule gemäß unserem Grundsatz: Gründlichkeit geht vor Schnelligkeit. Denn für uns ist es unentbehrlich, dass bei den geplanten Veränderungen alle Beteiligten einbezogen werden. Nur so kann die anschließende Realisierung zu einem schulpolitischen Erfolg werden. Erste wichtige und notwendige Voraussetzungen werden mit der Novellierung des hessischen Schulgesetzes geschaffen. Wir brauchen diesbezüglich keine Tipps von den Grünen, sondern werden unseren konsequenten und richtigen Weg weitergehen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
